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大讨论活动开局搞得很不错
"

全市上下都行动起来了
#

关键是要克

服以往集中教育活动中出现的走过场

现象
#$

!

月
"#

日和
"$

日
"

记者在我

市部分社区走访时
"

接受采访的市民

普遍认为这次大讨论活动为新一轮的

大发展注入了活力
#

一名市直单位的

退休干部说
"

以往在类似的集中教育

活动中有的部门和单位出现了
!

虎头

蛇尾
$

现象
"

这次大讨论活动已进入

查摆问题阶段
"

一定要避免走过场
#

新区鹤翔西区的居民吴万成是一

名市直单位的退休干部
#

他说
"

中国

人奋斗多年终于圆了奥运梦想
"

鹤壁

要实现在全省率先崛起的目标同样鼓

舞着所有的鹤壁人去奋斗
#

市委结合

我市实际提出的
!

强化五种意识
$

和

!

实现四项突破
$

都很有针对性
"

发展

大工业
%

建设大城市有着非常重要的

现实意义
#

吴万成直言不讳地说
"

他

退休之前单位曾经按照统一要求搞过

这样或那样的集中教育活动
"

做了不

少应付差事的表面文章
"

体现的只是

嘴上或文字上的功夫
"

开会讲一讲
%

文件发下去以后从网上抄一抄别人的

总结材料汇报一下就算完事
#

这次大

讨论活动要注意避免这种情况
"

不能

只是把解放思想当成口号喊一阵子就

过去了
#

要确保把存在的问题查摆清

楚
"

将大讨论活动扎扎实实地开展下

去
"

从而有效地激发全体干部和群众

对实现新跨越
%

新崛起的责任感和紧

迫感
#

!

报纸
%

电视都在宣传大讨论活

动
"

从报道中可以看出市委
%

市政府发

展大工业
%

建设大城市的决心和信心
#$

新区怡乐园小区的居民张广德从事个体

经营
"

他在接受采访时说
"

市委已经带

头解放思想
"

提出了建设大城市的目

标
"

他作为一个鹤壁人盼望着鹤壁尽快

实现率先崛起
"

因

此他很关注这次大

讨论活动
#

建设大

城市需要解放思想

干大事
"

希望大讨

论活动能够取得理想效果
#

家住新区怡乐园小区的陈辉是一

名在职的机关干部
#

陈辉说
"

他单位

的领导要求大家克服过去在学习活动

中的走过场现象
"

围绕着
!

强化五种

意识
$

开展解放思想大讨论
#

现在他

单位按照统一部署正在查摆问题
"

主

要是查摆思想观念
%

精神状态
%

工作

作风和廉洁自律方面存在的问题
#

陈

辉说
"

建设大城市的目标非常鼓舞人
"

大讨论让大家认识到自己在思想观念

上存在的差距
"

认识到解放思想不是

空洞的口号
#

市委对大讨论活动组织

得很周密
"

每个步骤一环扣一环
"

很

有指导性和可操作性
#

只有对解放思

想的认识到位了
"

查摆问题时才不会

走过场
#
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年鹤壁市高层次人才引进计划
'

正式

出台
#

根据我市经济社会的发展需

求
"

%--!

年
'%-)-

年
"

我市计划引进

各类专业技术人才
)----

名左右
"

其

中高层次经营管理人员
%

具有副高以

上专业技术职务任职资格的人员和具

有高级技师任职资格证的人员
)/--

名左右
#

不同层次的人才将分别享受

不同的优惠政策
#

今年
"

我市计划在大规模引进各

类人才的同时
"

将重点引进急需高层

次人才
/--

名左右
#

其中
"

煤电及煤

化工等主导产业将引进高层次人才

%$-

名左右
"

事业单位将引进高层次

人才
%,-

名左右
"

行政机关将引进高

层次人才
%%

名
#

为切实加强人才支持
"

我市还制

定了各种优惠政策
#

凡是新引进或自

愿来我市工作的高层次人才可享受专

业技术职务评聘
%

档案
%

户口
%

保

险
%

住房等方面的普惠政策
"

其配

偶
%

子女的调迁
%

入学问题都将享受

优惠政策
#

我市还设立
!

鹤壁市突出

贡献奖
$"

对为我市经济建设和社会

进步作出突出贡献的各类人才实行重

奖
#

同时
"

支持鼓励我市企事业单位

建立博士后科研工作站
%

省级以上重

点实验室
%

工程
(

技术
)

研究中心
#

凡来我市投资创业的高层次人才可优

先到我市经济技术开发区
%

科技创业

园区进行新产品
%

新技术研究开发
%

中间试验
%

成果转化
"

市政府在科研

开发经费方面优先给予支持
#

被认定

为高新技术的企业将享受资金
%

土

地
%

税收等方面的优惠政策
#

凡通过担任顾问
%

指导等方式为

我市提供智力服务的高层次人才
"

通

过调动
%

聘任
%

考录等方式到我市长

期工作的博士
%

硕士或副高以上职称

的高层次人才
"

通过博士后科研工作

站
%

省以上重点实验室等引进的高层

次人才
"

都将享受
!

专惠政策
$#

凡我市主导产业中的重点企业
%

职业技术院校
"

本年度在此领域引进

的具有正高以上专业技术职务任职资

格的急需高层次人才
"

经有关部门审

核确认后
"

同级财政每人每年补贴
,

万元
"

连续补贴
,

年
#

据悉
"

对经审核确认是引进的高

层次人才
"

由组织
%

人事部门颁发鹤

壁市高层次人才证书
"

引进人才凭证

书享受有关优惠政策
#
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